
qqqqq Interrogazione n. 120
presentata in data 2 agosto 2010
a iniziativa del Consigliere D’Anna
“ Situazione dei consorzi agrari in provincia di Pesaro”
a risposta orale

Il sottoscritto Giancarlo D’Anna Consigliere regionale PdL,
Premesso:
che a novembre del 2009, il Consorzio agrario di Pesaro Urbino che versava in profonda

crisi finanziaria viene ceduto al Consorzio di Siena;
che tale scelta è stata vista con preoccupazione dai dipendenti del Consorzio per la

chiusura di alcuni punti vendita della provincia;
che i responsabili del Consorzio di Siena hanno anche tenuto diverse assemblee con

dipendenti e agricoltori comunicando obiettivi e strategie;
che dopo pochi mesi, Siena ha ceduto il Consorzio di Pesaro a quello di Forlì-Cesena;
che com’era accaduto con il Consorzio di Siena il Consorzio di Forlì ha tenuto riunioni

con i dipendenti cercando di rassicurarli sulle prospettive future;
che il Consorzio di Forlì - Cesena, nel frattempo ha acquisito anche il Consorzio di

Ascoli;
che tali operazioni fanno supporre che in questo “affare” rientri una strategia politica per

mettere le mani sul comparto agricolo di tutte le Marche, passando attraverso
l’accerchiamento del Consorzio di Ancona;

INTERROGA

il Presidente della Giunta per conoscere:
1) se era a conoscenza di tali operazioni e non ritiene penalizzante per il nostro territorio

diventare terreno di conquista di interessi spesso favoriti da gestioni disastrose dei
Consorzi locali sulle quali sarebbe opportuno fare alcune verifiche;

2) e intende attivarsi nelle sedi opportune per tutelare gli operatori dei Consorzi, gli
agricoltori e le Marche da una preoccupante invasione di parte di società non legate al
nostro territorio.


